



eスポーツ大会が 開催されました

11月30日(土)から12月1日(日)の2日間にかけて、セントロ大隅大宴会場において町主催 Osaki Gamers FLAG2024が(一社)鹿児島県eスポーツ連合の協力で開催されました。

九州県内各地から参加者が集まり、FORTNITE やストリートファイター6で競技がおこなわれました。また、両日それぞれスペシャルゲストの登場で会場は大盛り上がりで、ゲストプレイヤーとして参加者と対戦もおこなっていました。大会参加以外にも、eスポーツの体験ブースや飲食ブースなども充実しており、大人から子どもまで楽しんでいました。大会は、延べ1,000人の参加者、来場者で大盛況となりました。



オールドカーが集結！！

11月24日(日)、セントロランド駐車場においてオールドカーフェスタin大崎実行委員会の主催により、オールドカーフェスタin大崎が開催されました。昭和から平成の銘車(二輪車も含む)が県内外から約140台集結しました。

ステージでは、鹿児島で活躍しているアーティストのパフォーマンスがあり、キッチンカーやマルシェなどブースも多数あり、当日は約3,000人の来場者で賑わいました。



ファンが絵本を 寄贈しました

11月23日に開催されました「ふれあいフェスタ2024」に、本町ふるさとPR大使天竺鼠川原さんの熱狂的なファンである武井理恵さん(神奈川県在住)が町を訪れ、川原さんのグッズや絵本を町に寄贈されました。

武井さんはこれまでも大崎町を訪れており、今回川原さんが地元で活躍される姿を生で見てみたいとのことで来町されました。寄贈いただきましたグッズは、当日ふれあいフェスタの来場者に配布し、絵本は町図書館で貸出しておりますので、ぜひ借りて読んでみてください。